
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・文化課 

１ 会議名称 ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和元年７月１日（月）   19 時 00 分～19 時 40 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：13、事務局：２名、欠席者：３名  

５ 報告事項 ①委員長及び副委員長の選出について 

       ②ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

       ③各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

６ 協議事項 新規種目（ソフトボール）について 

７ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【報告事項】 

① 委員長及び副委員長の選出について 

委員長 ：飯田 康仁 

副委員長：岡本 聡 

② ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

事務局：２月 22 日から３月 15 日にかけて新２・３年生の募集を、４月 19 日から５月 10 日

にかけて１年生の募集を行った。結果は全体で 132 人、昨年度より９名減少。 

③ 各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

委 員：鷲津野球はクラブ員の減少傾向が続いている。単独で活動できないので今年度も白 

須賀中と合同で活動をお願いする。今後はクラブ員確保に努めていきたい。 

委 員：白須賀野球は今年度 15 人で単独で活動ができたが、３年生引退後８人になるので 

鷲津中と合同での活動に戻る。学校行事が入れば臨機応変に活動している。 

委 員：サッカー、今年度は１年生が５人と少ない。今後はクラブ員確保を考えていく。 

委 員：ソフトテニス、体協教室参加した子が継続してジュニアに入った。市外中学へ通学

している子を含め５人で活動。毎回活動日を楽しみにしてくれている。 

委 員：陸上長距離・短距離として活動。クラブ員大半が陸上部に所属。参加率もよく 

向上心がある。陸上初心者の子が１人、総合文化部に所属、意欲的だが体力がない。 

今後初心者向け指導が課題になる。 

委 員：柔道は、ジュニアの活動として３年目。１年生の参加は１人。クラブ員確保は柔道 

でも苦労している。指導者の仕事の都合で活動が日曜夜間になるが保護者の理解を 

得ながら活動している。中体連に向けて結果が残せる指導していきたい。 

【協議事項】 

 新規種目（ソフトボール）募集について 

 事務局：近藤委員より、来年度のクラブ員募集種目にソフトボールを入れたらと提案が 

あった。部活動にソフト部がないため野球部に入部している生徒が４名（女子） 

いる。活動日や場所、指導者など詳細は今後検討し第２回の推進委員会で報告する。 



当面委託ではなく、ソフトをやりたい子の人数を把握したい。ご意見を問う。 

 委 員：（近藤委員）自分のところにソフトをやってみたい子が数名いるが、部活動にない 

     ため野球部へ入部している。過去にはどの中学校もソフト部はあった。白須賀中 

     も数年前まであったが廃部になった。道具は白須賀中にあるものを使ってよいと 

     校長先生も了承済み。最初はソフトを遊び感覚でやってもらえたらと思っている。 

指導者は自分を含め数名の確保はできる。今後は事務局と内容をつめていく。 

 委 員：異議なし。 

 


